

# SAMEDI 24 SEPTEMBRE

## Street Art

**15h-19h00, Cour de la prud'homie - Ouvert à tous**

La créativité artistique d'un cheminot au service de l'émancipation humaine et de la liberté. L'œuvre de 2021 « engagées-engagés » a été acquise par la Mutuelle Mutami, partenaire du festival, et sera exposée au siège social à Toulouse.

Après le succès rencontré l'an dernier, Dove sera à nouveau parmi nous pour une nouvelle création en « Live ».



## Projection «Champions» de Javier Fesser

**15h30, Cinéma Pierre Richard - Gratuit**

Marco Montes est l'entraîneur adjoint de l'équipe de basket de l'Estudiantes Madrid en Liga ACB. Personnage arrogant, il finit par être licencié de son travail après une altercation avec l'entraîneur principal. Parallèlement, son couple bat de l'aile. Arrêté en état d'ivresse, il se voit puni d'une lourde amende. Il doit alors choisir entre 2 années de prison ou 69 jours de travail d'intérêt général au sein d'une équipe de basket appelée «Les Amis» et constituée de sportifs débutants handicapés...



**Projection suivie d'un débat animé par Georges Valls, animateur au Foyer Laïque de Perpignan**

## Rencontre littéraire « Rugby amateur, vivre ensemble et solidarité »

**Michel Cazorla autour de ses livres : «Comprendre le rugby» et «Les minutes philosoales».**

**18h-19h00, Cour de la prud'homie - Ouvert à tous**

Michel Cazorla est Biterrois. Depuis sa plus tendre enfance, le rugby l'accompagne : en famille, dans la cour de récré, dans la rue, puis dans l'école de rugby de Vendres. Aujourd'hui cheminot, sa passion reste intacte. C'est au bord des mains courantes, des tribunes, mais aussi au micro de Série Rugby, une Web TV rendant hommage à ce rugby amateur qu'il affectionne tant, qu'il cultive cet élan pour le ballon au rebond si capricieux.



## Pause gourmande animée par El Tango Club

**18h-20h30, Cour de la prud'homie - Ouvert à tous**

**Le traiteur «La poêlée gourmande» propose une macaronade sétoise à 10€**

**La Cave Coopérative de Fleury vous fera déguster ses vins**

**El Tango Club** (piano, bandonéon, contrebasse) 3 musiciens, 3 personnalités, qui ont su mettre en commun leur savoir-faire pour donner naissance à un ensemble de tango argentin et qui apportent au groupe leur virtuosité ainsi que le lyrisme et la solidité nécessaires pour assurer l'accentuation rythmique propre au genre.



## Concert de clôture, la découverte...

### Ensemble Thalia, ensemble lyrique

**21h00, Cinéma Pierre Richard, 5€/2,5€**

Soprano : Eliette Parmentier, mezzo-soprano : Marie Geligne, baryton-basse : Bertrand Mahon et pianiste: Mariella Fiordaliso

Pour la saison 2021/2022, l'ensemble Thalia s'est retrouvé autour du projet pétillant et éclectique intitulé « Fables et comédies » : allant de l'opéra baroque à la comédie musicale, en passant par la mélodie.

L'ensemble convoque dans une grande liberté des compositrices et compositeurs dont les pièces dialoguent et se font l'écho, et où la fantaisie, l'imaginaire, ainsi que des personnages hauts en couleur sont à l'honneur.

**Soyons nombreux à découvrir ou redécouvrir grâce au chant lyrique, GERSHWIN, SCHUMAN, MOZART, MENDELSSOHN ou BRAHMS et bien d'autres !!!!**



## Connaissez-vous la FSGT (Fédération Sportive et Gymnique du travail) ?

### Sport et Liberté à la FSGT

L'Union Locale CGT de Narbonne, organisatrice du Festival du cinéma social en narbonnais, a choisi pour l'édition 2022 le thème « Sport et Liberté ».

La Fédération Sportive et Gymnique du Travail, qui développe, depuis sa création en 1934, des activités physiques et sportives en considérant qu'elles sont un moyen d'émancipation et de développement de l'être humain, a répondu présente à l'invitation des organisateurs à ce festival.

Pour la FSGT, il ne peut y avoir de « sport pour tous » dans une société qui n'est pas pour toutes et tous. Cette conception consistant à établir un lien étroit entre contexte social et politique se traduit par des prises de positions publiques de la FSGT de soutien aux luttes revendicatives.

Il est donc naturel que ce festival du film social rassemble la CGT et la FSGT, organisations qui partagent un engagement commun de défense des libertés fondamentales à l'émancipation de toutes et tous.

Nous espérons que notre conception tant des pratiques physiques et sportives que de la vie associative, où chacun compte pour un.e en prenant en compte les autres, où l'apprentissage d'une vie démocratique prend son sens, donnera lieu à de nombreuses rencontres pour des échanges sur le thème « sport et liberté » lors de ce festival.

**Serge et Ghislaine Pelfort - Responsables Comité 31**

